



„Wortspiel-Nachwuchs“ geht im Vennbad auf Mörder-Suche

Zweimal haben die Kinder und Jugendlichen des Theatervereins Mützenich nun im Kunst- und Kulturzentrum „Weisses Pferdchen“ das Stück „Im Vennbad ist die Hölle los“ aufgeführt. Das Besondere dabei war, dass die Jugendlichen Genre (Krimi) und Inhalt (die augenzwinkernde Suche

nach einem mysteriösen Mörder) komplett selbst bestimmten und erarbeiteten. „Es war ein Experiment, aber ich denke, es ist gelungen und wird eine Wiederholung finden“, freute sich der Leiter der Truppe, Tobias Tambornino über das freie Spiel seiner Zöglinge. Die hatten inhaltlich

nur eine Rahmenvorgabe und improvisierten dann frei bei der Aufführung. Es spielten Mandy Zymlok, Maike Johnen, Greta Richter, Mia Kovacevic, Lea Jollet, Julia Els, Helena Dalichau, Sabrin Chebil und Tobias Tambornino. Die Technik oblag Hagen Kaspar. Foto: H. Schepp